



Die Woche der offenen Unternehmen

In der Woche vom 11.03 - 15.03. 2019 konnten sich die Schüler der Jahrgangsstufe 7 - 12 in einem oder mehreren Unternehmen anmelden, den Tag dort verbringen und somit den Beruf besser kennenlernen. Ca. 60 Schüler, unserer Schule, nahmen daran teil, wovon allein 30 Anmeldungen aus unserer Klasse, der 8c stammten. Die Auswahl der Unternehmen erstreckte sich von Dienstleistungsunternehmen, wie DM und Kaufland über Produktionsbetriebe wie Kobra und Thermofin, bis zu Pflegeeinrichtungen und Schulen. Dadurch bekamen wir viele Einblicke in verschiedene Bereiche und konnten die Abläufe und Aufgaben besser kennenlernen. Bis auf eine Ausnahme waren es für alle sehr interessante Tage, bei denen wir sehr viel gelernt haben. Wir würden es allen 7. Klässlern empfehlen - Es lohnt sich.

Raja und Lilli